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Lord MORBOSIDAD  

(EDITOR/FUNDADOR) 

 

Mas que ser un agradecimiento es una 

declaración de que el compromiso con 

nuestros lectores es aun mayor ya que 

sin pensarlo hemos llegado a mas 

lugares teniendo colaboraciones de 

diferentes personas a las cuales se les 

agradece la confianza en poner sus 

escritos en nuestras paginas ya que 

cada una de las aportaciones que nos 

envían son muy valiosas.  

Así que esperen las novedades que este 

año estaremos preparando para 

ustedes. Recue rden que este espacio es 

libre y gratuito.  

 

 

 



Industria 

xalapeña R 

DISQUERAS, PROMOTORES, INGENIEROS DE 

AUDIO Y HASTA EL DUEÑO DEL BAR SON 
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ESO POR LO QUE EN ESTA OCASIÓN 

PRESENTAMOS ESTA SECCION EN DONDE 

HABLAREMOS ACERCA DE AQUELLAS 

PERSONAS QUE HACEN TODO LO POSIBLE 

PARA QUE SE ARMEN TOQUINES, EXISTAN 

LUGARES DONDE COMPRAR MATERIAL 

EXXXTREMO Y QUIEENES PRESTAN SUS 

ESPACIOS PARA EVENTOS. 

EN ESTE NUMERO PRESENTAMOS A THE BEAR 

SOUND Y A LOS TIOS QUIENES HAN HECHO UN 

GRAN TRABAJO EN LA ESCENA XALAPEÑA EL 

PRIMERO DANDONOS UN SONIDO RUIDOSO DE 

CALIDAD Y EL OTRO TRAYENDO BANDAS DE 

SONIDO RUIDOSO DE CALIDAD.  

 

 

 



THE BEAR SOUND 

Siempre y para siempre existirán la 

clásicas quejas en una tocada que si el 

cover está  muy caro, q ue si la cerveza 

esta muy cara, que si la merca de la 

banda esta muy cara y que si el sonido se 

escucha culero y es esta ultima la que a 

veces se salva y otras no. En muchas 

ocasiones  he visto en YouTube  

comentarios en videos de 

presentaciones de divers as bandas en 

donde resalta siempre la mala calidad 

del sonido y que el ingeniero de audio 

tiene la culpa.  

En la presentación de madness en él  

vive latino al momento de tocar la 

$"/$*Û/ W0/& 45&1 #&:0/%V 40/"#" .6: 

cabron pero en la transmisión de coca 

cola el saxofón no sonó hasta después 

del minuto y medio así  que el video esta 

repleto de mentadas de madre al 

ingeniero de audio o al staff encargado 

del sonido  pero porque pasa este tipo 

de problemas si se supone que antes se 

hace el soundcheck para checar que 

todo este en orden pero es o no evita 



que sucedan ese tipo de problema s y mas 

en eventos de ese tamaño pero en 
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tenido una mala experiencia en 

cuestión al sonido ya que a pesar de que 

sean bandas que quieren sonar extremo 

suenan bien y hasta es entendible el 

sonido.  

The bear sound ha 

estado presente 

en algunas 

presentaciones 

como encargado 

del sonido y lo ha 

hecho de una 

manera excelente 

al grado de estar siempre  presente en 

las presentaciones de diversos grupos,  

the bear sound mando información 

sobre su proyecto la cual se las 

dejamos a continuación : άTodo este proyecto 

inició por la invitación de Quéchol, dueño de 

Concreto récords para que lo apoyara como staff en 

la presentación de la banda Matalobos (León, Gto) la 

cual está bajo su sello, en el teatro de Puebla en 

septiembre del 2018. Aunque iba yo de staff lleve mi 

unidad de grabación portátil (mi Macbook, una 



interface de 4 canales y mis cables) por si había 

chance de capturar el audio, esto me nace por que 

años atrás tuve una formación en ingeniera en audio 

en Vya Training (Xalapa).έ  

En lo que va del año las tocadas en 

Xalapa han sido de muy buena calidad no 
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de los asist entes aparte también se 

está haciendo el registro del evento ya 

que he visto que de un tiempo para acá 

se ha grabado video de las 

presentaciones las cuales sirven como 

evidencia  de cómo  eran las tocadas en 

9"-"1"P WNuestras Live sessions tienen como 

propósito capturar la 

esencia y naturaleza de 

una banda sobre el 

escenario que en 

conjunto con el público 

crean un ambiente y 

una energía 

irrepetible. A futuro 

tendremos una 

άǾƛŘŜƻǘŜŎŀέ ǉǳŜ 

funcionará como 

testimonio, y también 

ayudará a que las bandas tengan mayor presencia 



en redes sociales; en resumen, nuestro propósito 

principal es lograr que tu banda sea recordada, que 

impacte y sea memorable, y por supuesto que el sello 

Concreto récords tenga mayor alcance a su público y 

también a nuevas audienciasέ. 

Hace un tiempo vi que estaban 

ofreciendo grabación de aud io  y vi deo  

para la bandas de la ciudad esto en 

colaboración con visual Noise el 

resultado se puede ver en su canal de 
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Aparte d e este proyecto ofrecen otros 

servicios: άOfrecemos el servicio de grabación de 

audio en vivo, ya sea en la presentación de tu banda 

Ŝƴ άȄέ ǊŜŎƛƴǘƻΣ ƻ Ŝƴ ǳƴ ŜǎǘǳŘƛƻ ŘŜ ƎǊŀōŀŎƛƽƴΦ !ǎƝ 

como edición, mezcla y mastering de audio. Además, 

no sólo queremos generar el producto de audio y 

video en vivo, también nos estamos capacitando 

para ofrecerte un acompañamiento con estrategias 

de marketing que van desde como establecer una 

buena relación con los promotores, como tener 

mayor presencia online, manejo de redes sociales, 

interacción con fansέΦ  

Ahorita andan trabajando en el 

lanzamiento de un blue ray del XX 

aniversario de alfa eridano akhernar 

el cual se llevo acabo el año pasado en 



el teatro del estado además no tan solo 

será un blue ray sino también un disco 

full length en el cual también 

participa concreto records así que sin 

duda es una gran proyecto para 

conmemorar los 20 años de esta leyen da 

del metal nacional.  

Como ya vieron the bear sound ofrece 

una variedad de servicios de calidad 

que harán que tu banda suene mas 

chingona así que apoyemos este tipo de 

proyectos que son de suma importancia 

para la escena local da gusto ver que 

hay estudio s de grabación en la ciudad 

dedicados a ofrecer el apoyo con la 

intención de que todos tengan una 

oportunidad de sobresalir. Les 

deseamos el mayor de los éxitos  the 

bear sound si quieren más información 

o contactarse con ellos acá bajo les 

dejamos sus redes sociales.  

FB: The Bear Sound @bearsound9   

YouTube: Bear Sound Live Recording  

Instagram: The_Bear_sound!  

email: thebearsound@gmail.com 



LOS TIOS 

Recuerdo que 

por ahí haber 

visto una 

publicación que 

compartió un 

amigo  la cual 

era de una 

pagina que s e 

llamaba los 

tíos , entre a la 

pagina y decía  

que para mediados de junio ellos 

traerían una banda, pero no recuerdo 

cual banda decían total así paso el 

tiempo y hasta creí que seria una 

pagina de memes hasta que por ahí del 

mes de junio dieron la gran sorp resa , 

los tíos  traían a la leyenda del death 

metal master.  

Para mí era algo difícil de creer ya que 

jamás pensé que master llegaría a 

tocar en Xalapa y a un precio realmente 

accesible ya que como es costumbre la 

mayoría de las bandas siempre se 

presentan e n la cdmx y andar pagando 



pasaje para ir a verlos resulta un poco 

mas caro (para mi) sin embargo en esta 

ocasión Xalapa tendría otra visita 

internacional . El año pintaba bien ya 

que no tenía mucho que acababa de 

venir taake y  el resultado era el 

resurgimie nto de aquellas ocasiones en 

donde tuvimos la visita de destruction 

y paul di anno, Xalapa poco a poco 

estaba vo lviendo a tener musica 

extrema internacional.  

Platique con el tío  cobal integrante de 

esta promotora y me respondió un par 

de preguntas: ¿Por qué los tíos  (porque 

se llamaron así ), porque se animaron 

hacer el proyecto y quienes lo 

integran? R. - Tío Cobal: pues el asunto nace de 

un pequeño grupo de amigos que nos damos cuenta 

de que conforme nos vamos haciéndonos mayores 

(estamos en los treinta y algo) pero nos mantenemos 

solteros pues te vas convirtiendo en el tío de alguien 

y entonces entre nosotros nos empezamos a decir 

tíos de alguna manera refiriéndose a la 

chavorruquez ya no somos chavos pero de alguna 

manera mantenemos ese ímpetu del rock de ir a la 

tocadas y lo hacemos con un chingo de gusto. Lo 

integramos el tio moy, el tio silva quien también toca 



en craven y yo el tio caldera, lo hicimos porque 

creemos que los proyectos locales necesitan apoyo 

que hay que hacerla crecer que hay que hacerla 

rentable nos animó mucho que justo antes o bueno 

cuando estábamos en platica para iniciar el proyecto 

de los tíos uno de nosotros (silva) se aventó la 

organización de un evento de una banda 

internacional aquí en la ciudad y le fue bien con un 

sonido chido y demás la gente salió contenta y a 

partir de eso pues 

quisimos incursionar 

como un equipo para 

armar eventos en 

Xalapa, eventos bien 

hechos con un buen 

sonido, dejar un poco 

atrás los vicios del 

underground y 

comenzar hacerlo ya 

como los tíos hemos 

hecho dos eventos que 

fueron Master en julio 

y Los Viejos a mediados 

de noviembre y los dos 

han sido eventos a su 

manera muy exitosos si 

pensamos en las 

opiniones del público. 



¿Cómo HAN LLEVADO A CABO SUS Eventos? 

R.- Tío Cobal: Tenemos la fortuna de tener algunos 

contactos pues por haber sido parte de la escena en 

el caso de silva como musico en el caso de moy y mío 

pues mucho tiempo de estar asistiendo a los 

toquines alguna vez pues también es cierto que yo 

participe en una banda y nos han llegado ofertas, 

una vez que armamos los tíos comenzamos a 

manejar una imagen, una marca, tenemos una 

página de Facebook (@lostiosproductions) las 

bandas se comienzan acercar incluso los fans que te 

dice hay tal banda estaría chingo que viniera y pues 

el tema ha sido tratar de elegir lo más interesante 

que pensamos que 

realmente puede 

aportarle algo como un 

evento de importancia 

para la escena xalapeña 

y pues hay que hacer un 

trato en algún 

momento se pueden 

negociar ciertas 

condiciones porque los 

costos de las bandas 

como las que nosotros 

hemos estado trayendo 

pues son considerables 



una vez que se hace el trato con el acto principal hay 

cosas que hacer como tener el lugar también hay 

que negociar con el dueño del bar algunas cosas y 

buscar hacer alianzas hemos hecho alianzas con 

otras promotoras de la ciudad se mueve la 

propaganda por Facebook e Instagram es una labor 

de varias semanas de promoción y afortunadamente 

hemos tenido muy buenos contactos para la 

sonorización y contamos con equipo propio he 

hecho ese a sido una de nuestras características 

como promotora que el sonido siempre ha sido de 

calidad es algo que incluso las bandas te lo 

reconocen y pues es eso a grandes rasgos en cuanto 

a logística. 

¿próximos eventos que están o piensan 

organizar?  

R.- Tio Cobal: no tenemos fecha para el próximo 

evento la verdad teníamos planes para hacer algo a 

finales de febrero principios de marzo pero pues 

desafortunadamente las condiciones no se han dado 

para que podamos anunciar el siguiente show 

estamos considerando distintas opciones 

casualmente estaba hablando con un contacto que 

me ofrece una fecha muy interesante de death metal 

old school un combo entre una banda nacional y una 

banda internacional que pudiera ser pero no estoy 

en condiciones de hacer el anuncio lo que te puedo 



decir es que estamos explorando la posibilidad de 

que en vez de armar shows a lo largo del año a lo 

ƳŜƧƻǊ ƭŀ ƻǇŎƛƽƴ ǎŜŀ ǳƴ ά¢ƛƻ CŜǎǘέ ŀƴǳŀƭ ǉǳŜ ȅŀ ǎŜŀ  

nuestro evento insignia y quedarnos con eso es 

posible pero mientras tanto pues las cosas están en 

veremos afortunadamente siguen llegando ofertas n 

todas son viables algunas se salen de lo que la escena 

de Xalapa puede dar de sí pero hay cosas también 

muy interesantes algo en lo que estamos trabajando 

es en intentar darle a la clave porque digamos a la 

clave de lo que mas le gusta a la gente de Xalapa 

finalmente es de lo que se trata ósea tú lo que 

quieres es que la gente vaya a tu evento que se la 

pase chingon que no sea algo a lo que asistan porque 

no tienen algo mejor que hacer lo que queremos 

generar evento que realmente la gente esté 

esperando queremos emocionar a la gente que 

tenga una buena experiencia, que la escena crezca, 

que ya no sea tan extraño que una banda 

internacional venga a Xalapa y también creemos que 

lo que ha faltado es que a veces hay escasez de 

bandas, de promotoras y a veces el público no 

responde y eso es algo que la gente tiene que 

entender que para que haya evento tienen que 

asistir y eso es algo que quiero recalcar hay que 

asistir a los shows en la medida de lo posible 

comprar musica directamente de las bandas de 

preferencia en formato físico hay que entrarle 



porque de otra manera las escenas no pueden crecer 

y particularmente en los eventos de los tios (en 

genera) hay dinero de por medio hay gente como 

nosotros que está haciendo inversiones importantes 

para que haya buen sonido, para que vengan bandas 

chingonas, para que no sean un pinche evento un 

martes en la noche que es complicado ir ósea 

buscamos buenas fechas para darlas al público y el 

público debe hacer su parte y pues bueno gracias por 

el espacio y un saludo para los lectores del fanzine 

de parte del tío caldera y del resto de los tios 

búsquenos como los tios productions vayan y denle 

like próximamente con alguna sorpresa. 

Pues como ya leyeron fue un poco de la 

información que brindo el tio cobal 

para saber un poco mas sobre esta 

promotora que a tan solo tener pocos 

meses de su creación ya se ha aventado 

buenos eventos siendo pieza clave para 

mas y mejores eventos en la ciudad por 

lo tanto les deseamos el mayor de los 

éxitos y que sigan trabajando con esa 

calidad que los defin e como los tios old 

school.  

 

   



REVIEW EXXXTREMO 

NACIONAL E 

INTERNACIONAL: 

Necroinfection (México)/ 

abisal (chile)/ sar (chile/ 

dark awake (Grecia)/ terato s 

(Perú)/ xumatra (Madrid)  

 

Necroinfection (México)  

Desde del sur del país tierra que vio 

nacer a nuestro tlatoani actual y de la 

cual los Aragón decían lo siguiente  

Wven , ven , ven  vamos a tabasco que 

tabasco es un Edén V /04 --&(" 6/ Edén  

brutal cargado de infección 

necrofílica que mas que ser peligrosa 

res ulta ser un tanto llamativa con 

esos riff y esos guturales que para los 

amantes del ruido chido pues es todo un 

deleite oírlos y es que a pesar de que 

digan que es puro ruido para otros es 

una composición brutalmente honesta.  



Siempre resulta toda una expe riencia 

investigar a las bandas que aparecen en 

el fanzine ver como son sus 

presentaciones en vivo, oír sus rolas, 

ver su merca, el logo en si son un 

conjunto de cosas que hacen que 

escribir estas reseñas sea muy chido ya 

que vas descubriendo nuevas bandas  y 

como estas tienen un potencial para 

llegar muy lejos tal es el caso de 

necroinfection.  

Necroinfection 

es una banda de 

slam  brutal 

death metal 

originaria de 

Villahermosa, tabasco  que se forma 

por allá del 2006 por rene y Luis junto 

con otras personas, pe ro después estas 

saldrían de la banda haciendo una serie 

de cambios tanto de alineación como de 

estilo musical logrando consagrar su 

actual alineación la cual está 

establecida desde el 2017 y esta 

conformad por:  Luis ángel torres (voz , 

Rene Alberto Escobedo ( batería ), Erick 

Daniel Aguirre (guitarra)  Carlos 

Barragán  (bajo) . 



en su trayecto 

han grabado un ep 

de corta duración 

llamado 

W/&$301&%0'*-*"V 

grabado en 

banana estudios 

en e l  año de 2009 

contando con 6 

tracks el cual 

puedes escuchar en YouTube d e ahí fue 
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de Mieso (Polonia), Ripping Organs, 

Fecalizar, Marasmo y Goresplattered  

%&416Ò4 '6& &- $0.1*-"%0 W5"#"4$0 

metal compilation, eden on fire vol. 1 y 
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llamado rebirth of the  epidemic  el cual 

fue lanzado el año pasado (agosto 2019).  

Su sonido es una muestra que va desde 

el brutal, slam, pornogrind y todo 

sonido atascado que sirva para 

reventar cabezas , al oírlos los asocie 

con torsofuck , aparte ellos mencionan 

que sus influenc ias son variadas como 

devourment, disgorge mx, nile, 

cannibal corpse por mencionar algunas 

de las tantas que mencionan.  



Su material lo puedes escuchar en 

youtube ya sea el primer ep y el que 

salió en agosto del 2019 ambos son 

material muy extremo y se pu ede 

percibir un cambio musical ya que en su 

primer trabajo (necropedofilia) las 

rolas llegan a 

ser más 

pornogrind y 

brutal death y 

en su segundo 

album (rebirth 

of the epidemic) 

se apega más al 

slamming brutal 

death aunque no 

deja de oírse 

como pornogrind o  como a mi me gusta 

llamarle pornogore en ambos discos la 

banda suena muy cabron.  

Han tenido varias presentaciones en 

festivales  como el monterrey 

deathfest, mexican gore grind masters, 

marrano fest, masacre iv entre otros, 

en vivo  se ve reflejada  esa energía 

extrema se en cada una de  las notas y 

guturales.  



Necroinfection es un claro ejemplo del 

talento que hay en México el cual esta a 

la altura de cualquier país así que 

apoyen a esta banda la cual tiene un 

futuro prometedor dentro  de la musica 

extrema mexicana sin mas que decir les 

recomendamos la musica de 

necroinfection la cual la pueden 

encontrar en su canal de YouTube 

W/&$30*/'&$5*0/ %&"5) (03&V : 5".#*Ò/ 

pueden seguirlos en Facebook e 

Instagram (necroinfection) compren s u 

disco  y su merca la cual va desde 

sudaderas, gorras, shorts, parches y 

demás así que apóyenlos y no les 

pierdan la pista a estos vatos que sin 

duda llegara muy lejos y esperamos 

bueno más bien será un hecho que 

llegaran a ser un referente a nivel 

mundial de la brutalidad hecha en 

mexxxico.  



Abisal (chile)  

WUn eclipse se posará Sobre tu lecho Un 

manto de oscuridad Te envolverá A la 

tierra volverás , A la tierra volverás V 

pedazo de letra nos brinda los 

hermanos chilenos de abisal (rock 

metal) que con esa voz nos reg alan algo 

pesado tanto en musica como en letra  ya 

que su estilo es muy peculiar ni muy 

atascado ni muy liviano prácticamente 

tiene de todo ya que te lleva por el 

heavy clásico pero con una voz 

profunda que te hace sentir en las 

entrañas del infierno.  

Abis al nace en 2010 

conformada por 

Mario Álvarez 

(batería), Ovidio 

aguilera (bajo), 

Jorge miniño 

(guitarra) y Javier 

peralta (voz) el 

nombre de la banda 

es curioso ya que lo 

podríamos asociar 

con el abismo y es 

algo que ellos mismos lo mencionan: άEl 



nombre de la banda tiene relación con las 

profundidades acuosas, con lugares oscuros en 

donde no llega la luz del sol, en el que habitan seres 

arcaicos y monstruosos que generan su propia 

electricidadέΦ 

Sus influencias musicales van desde 

rock, thrash y pu nk haciendo una 

combinación perfecta definiendo un 

sonido macizo y rudo el cual te hará 

mover el cráneo. Sus letras están 

cargadas de gritos de protesta, 

rebeldía y uno que otro poema extremo 

que recalca una metáfora del abismo lo 

mejor de todo es que sus rolas son en 

español haciendo que su contenido sea 

mucho más atractivo.  

La banda lleva 

cinco grabaciones 

abisal 1 (2011), 

ciudad capital 

(2012), verano 

negro (2015), 

tiembla el futuro 

(2016)  y por 

ultimo grabado en 

vivo llamado 

abisal va (2019) 


